

Lo maravilloso del celular

El celular, teléfono móvil, es un aparato maravilloso, de gran versatilidad, pues nos da el poder de ir en un instante de un extremo al otro de la tierra.

Es deslumbrante por sus posibilidades, cada vez más amplias, debido al dinamismo de la ciencia y la técnica.

Nos lleva a vivir informados de todo cuanto pasa en la redondez de la tierra, en especial a vivir comunicados con las personas y las cosas que amamos y nos interesan.

La globalización, que siempre ha existido, con modos cada vez más novedosos debido al dinamismo constante de la relación, manteniéndonos informados de todo, dando oportunidad a una mayor solidaridad con las personas y las cosas.

El celular es un alargamiento de las capacidades humanas, tanto sensoriales como intelectuales, con la inquietud constante de no esclavizarse de él.

Padre Hernando Uribe Carvajal

Su esclavitud acorta las capacidades . como podemos asumir entonces este flagelo que limita el entendimiento???

Los llamados medios de comunicación: prensa, cine, televisión, internet, celular, son los grandes protagonistas del momento.

Cada individuo, puede, en cualquier momento del día y de la noche, informarse sobre aquello que sucede en el mundo y estar en contacto directo con otra persona en cualquier punto del planeta.

Sin embargo, por lo general es una comunicación consumista, las noticias se intercambian, son efímeras, pasajeras, una cancela a la otra.

Cuanto más crece la comunicación, más se experimenta la incomunicabilidad. Falta totalmente el otro...

Autor: Raniero Cantalamessa